

Directores de Investigación de Universidades Sostienen I Encuentro.

Por Darwin López Galeano

Crear un espacio de dialogo e intercambio de experiencias en temas de investigación, de las universidades públicas y privadas, fue el propósito del Primer Encuentro de Gestión Universitaria de Investigación, Desarrollo e Innovación de Nicaragua, realizado en la Universidad de Ciencias Comerciales UCC por iniciativa de la Dirección de Investigación de esta Alma Mater.

En el evento, organizado con el apoyo de los directores de investigación de las universidades participantes, el Secretario General de UCC, Jorge Moreno, dijo que tanto la empresa privada, el estado y las universidades, deben promover la investigación científica de manera conjunta y buscar los recursos financieros para promoverlas.

“Hay un círculo vicioso en las universidades privadas que desean promover la investigación, pero el presupuesto es limitado, no obstante, las instituciones de educación superior, así como el estado y la empresa privada, tienen un papel importante para promocionar la investigación”.

Para Moreno, UCC es una universidad que se preocupa por el desarrollo de la investigación científica y la innovación, ya que son un eje importante para la formación de los futuros profesionales.

Por su parte, el Director de Investigación de UCC Dr. Alfonso Garay, señaló que en esta alma mater se desarrolla la investigación y prueba de ello es la creación de las diferentes unidades de investigación, donde se trabaja en conjunto con los alumnos y docentes y en la cual, la mayoría de los temas tienen un impacto social.

I ENCUENTRO DE GESTIÓN UNIVERSITARIA DE INVESTIGACIÓN, DESARROLLO E INNOVACIÓN DE NICARAGUA

Objetivo General:

Propiciar un espacio de diálogo e intercambio entre los funcionarios de las oficinas de investigación de las universidades públicas y privadas de Nicaragua para reflexionar sobre los desafíos de la gestión de la Investigación, el Desarrollo y la Innovación (I+D+I), en el marco de las demandas y necesidades provenientes de la sociedad nicaragüense.

Fecha: Martes 02 de Septiembre de 2014

Horas: 8:00 am- 1:00 pm

Lugar: Campus de la Universidad de Ciencias Comerciales (UCC) de Managua, Centro Oeste Polideportivo España, Salas de Maestros.

Participantes:

- Vicerrectores, Directores o Coordinadores/Responsables de las Oficinas de Investigación de las Universidades públicas y privadas de Nicaragua.
- Miembros de la Academia de Ciencias de Nicaragua (ACN)
- Funcionarios del CONICYT
- Medios de comunicación

UCC EN PROCESO DE AUTOEVALUACIÓN

Para Pabel Espinoza, Director de Innovación Empresarial, del Consejo Nicaragüense de Ciencia y Tecnología CONICYT, esta instancia, órgano de la Vicepresidencia de la República, cuenta con un presupuesto de 250 mil dólares para este 2014 y los principales desafíos se orientan a la vinculación universidad-empresas y al desarrollo de actividades como el premio nacional a la investigación, cuyo objetivo es hacer énfasis en que todos los temas van de la mano con el desarrollo del país.

Los directores de investigación participantes de este primer encuentro, propusieron mejorar la articulación de las oficinas de gestión investigativa, formar al relevo profesional de

los investigadores e incrementar el financiamiento para la investigación, el desarrollo y la innovación.

A esta actividad, que se realizó el 02 de septiembre de 2014, también asistió la Presidenta de la Junta Directiva de UCC, Nejama Bergman, la Directoras Académicas, Msc. Marcia González y Msc. Yelda Gutiérrez y los Coordinadores de las diferentes carreras de esta casa de estudio.

